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財団法人ロータリー米山記念奨学会に就いて

米山梅吉氏は、明治元
年東京で生まれ、5才の

時父を失い、母の郷里三

島の素封家の養子となっ
たが、沼津中学2年生の
ときに雄志いたき東京に

出奔、苦学4年の後渡米
8年間留学し、帰国後三

井銀行に入社、42才のと

き常務取締役に就任、財

界の重鎮となった。

端正な人格で、文学を
好み、漢詩を作り、和歌・俳句に秀いで、苦学力行
大成した人物でした。

向学心に燃えながら学資に窮する学生には援助を

惜まず、周囲の人々に大きな感動を与えることが、
たびたびであったが、自分の名を出すことを好まず

常に無名の激励者たることを望んだことは、奉仕の
精神であると思います。

大正9年、日本ロータリーの囁矢として東京R．C．
を創立したが、当時の日本はまだ封建色が濃く、ロ
ー∵グリーはなじみにくかったが、漸く24名の会員を

得て発足し、自ら初代会長となった。時に53才でし
た。

米山氏は非常に熟しに、宣教師のようにとも云わ
れる程にロータリーを普及することに努力され、昭

和15年戦争の為R．Ⅰ．から脱退するまでに48R．C．、1，

342名に達し、第70地区の初代ガバナーを勤められ

た。

終戦後の昭和21年4月28日、誠実と善意の生涯を
79才で閉じられました。1947年1月27日、ポール．

ハリスもくしくも79才で長逝された。

昭和24年にR．Ⅰ．に復帰し、その後の隆盛をもたら

した日本ロータリーの父とも云うべき人物でありま

した。

米山奨学会は、このような米山氏の人格、業績を

敬慕し、その精神に賛同した日本全国ロータリアン
の共同事業であります。又、この事業は日本ロータ

リー独自の事業で、日本では外国人留学生に対する

奨学制度が、他の先進諸国に比べ貧弱で、政府の奨

三　　井　　′　徹　君

学金を受けている留学生は僅か15％。85％は私費留

学生で、この私費留学生に対する殆ど唯一の国際奨

学事業であり、特に東南アジ′ア諸国に対して貢献度
が大きく、高く評価されております。

学生に対して単に学費を援助するだけでなく、精
神的援助、親睦を計り、学生を国際文化使節として
も過し、国際親善に寄与するものであります。

区亘二面‾亘）　中江　亮君
。本日は米山週間ですので、記念スピーチを三井徹

さんにお願いしました。
0年次大会の報告等各責任者にお願いします。

0浜田耕一バストガバナーから年次大会について、

丁重なお礼状が参っております。（別記の通り）
○去る10月16日第一インに於て、会員の三井健さん

のお嬢さん京子さんと同じく会員の吉野勲さんの
ご長男隆一さんが、めでたくご結婚されました。

私もクラブ会長として招かれましたが、さすが鶴

岡の名門のど両家だけあって非常に格調高く盛大
など披露宴でありました。

○今年の年次大会に於て当クラブに対し、米山記念

奨学会寄附優秀クラブの表彰盾が贈られました。
。公式訪問が1月18日に変更になったので、第3回

クラブ協議会を11月16日に開催したく、前期の活

動の成果をまとめますよう協力願います。
○新穂光一郎さんが、無事元気でアメリカの旅行か

ら帰られました。色々の面白いお話しを次週の例

会でスピーチをお願いします。

浜田耕一バストガバナーのこ礼状

拝啓　新涼のみぎり、益々ご清祥のこととお慶び申
し上げます。
このたび、地区年次大会に際しましては、私共夫

婦はじめ前事務員の小山までご招待にあづかり、誠
に有難うございました。

大会は天候にも恵まれ、亦心配されたガバナーの
ご病気も快服され、お元気に三日間を勤めあげられ

大変盛況裡に終了いたし、心からお慶び申し上げま

す。
ホストクラブ、コホストクラブ皆様の周到など準

藩命麗敦



備による円滑な運行。またご夫人皆さまの友情あふ
れるご接待など、心に残るみのり多い大会でした。

英会長代理ご夫妻も深く感激のど様子で、接待役
を仰せつかった私どももうれしい大会の成功でござ

いました。

大会中にお寄せ下さいました数々のご配慮に感謝
いたすとともに、貴クラブの一層のご発展をお祈り

いたし、とりあえずお礼申し上げます。　敬具

（幹事報告）　佐藤元伸君
1．例会場変更　　　村山R．C．より

昭和57年11月より　北郡信用組合本店4階

村山市楯岡晦日町1番8号
TEL（0237）55－5581

2．例会時間・場所変更　　　立川R．C．より

日　　時　10月21日（木）　午後5時より

場　　所　　草薙　白糸の滝ドライブイン
登録料　　4，000円　いも煮会の為
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インターアクトクラブ会員名簿、学校並びにロ
ータリー関係者名簿が参っております。

4．富士海外旅行㈱より1983年トロント．国際ロー

タリー年次大会参加旅行の案内が参っております。

年次大会を終えて
年次大会委員長　三井　　徹君

0先般の地区年次大会におきまして、大会委員長と

云う重要な役命を受けましたが、幹事さんはじめ

皆さんの御協力により、無事大任を果すことがで
きましたことに、改めてお礼申し上げます。

年次大会幹事　佐藤　　忠君
0去る10月2・3日の地区年次大会も成功裡に無事

終了することができました。ホストクラブの皆様

に摩本当にご苦労様でした。心から感謝とお礼を

申し上げます。一年余りに亘り実行委員長を中心′に綿密な企画と周到と準備、そして実施が立派な

成果を生んだものと思います。
又、私の秘書役として尽力戴いた大会事務局の山

下さんには、色々と無理な仕事をお願いするなど

本当に有難うございました。「ロータリー「級事

務管理士」の免状でも差しあげたい気持ちです。

今回の大会は、「簡素にして充実した大会」をテ
▼マに実施して参りました。先づ①登録料につい

て、近年10，000円であったものを8，000円に設定

したこと。（釘シンポジュームと記念講演は、内容
・質共に充実したものにしたこと。④懇親会は分

区毎に実施し、温泉ホテルでゆっくりくつろいで

戴いたこと。④R．Ⅰ．会長代理の歓迎には万全を期

するため、内容を考えた夕食会と、ムードを中心
とした晩餐会を実施したこと。④昼食は、第一日

目を軽食に、第二日目は内容を考えた弁当にした

こと。⑥会場の雰囲気を盛りあげるための看板等

装飾には相当の予算を配分したこと。など所期の
目的は概ね達せられたものと思っております。

今後の作業は記録誌ですが、簡素にして内容は立
派なものと云うことで、記録・広報の委員会が作

業を進めており、来月上旬には月信特集として発
刊する運びとなっております。

尚、11月14日（日）、三瀬の琴平在に於ておいしい

魚料理でホストクラブとして、大会反省会を開催

致しますので、ご夫人共々ご参加戴き、大会につ
いての反省、ご意見などお願いいたします。

尚、登録料は1，000円で、当日午後3時30分商工

会議所をバスにて出発致します。
0地区年次大会　　参加クラブ数　83クラブ

登録者総数　1，319名

うちロータリアン　1，186名

夫人及びゲスト　　　　113名

でございました。

●　インターアクト委員会

藤川享胤君
11月7日、天真学園で庄内地区インターアクト研

修会を行います。午前中は講演会、午後からバレー
ボールの試合を行いますので、前回ソフトボール大

会に出席された方の参加をお願いします。

●　社会奉仕委員会

山口篤之助　君

先週の例会で、ボランティア活動に関する意識票
の提出でど協力をお願い致しましたが、まだ十分ど

提出がございませんので、次の例会までに是非ご提
出下さるようお願いいたします。

●　米　山　奨　学　会

鈴木弥一郎君

米山週間であり、偶数月でもありますので、米山

奨学募金をお願いいたしましたところ、14，271円の

多額のご賛同を戴きありがとうございました。

（ス　マ　イ　ル〕
三井　健君

吉野　勲君
三井　徹君

佐藤　忠君

）両家の結婚について

）年次大会無事終了について

（ビ　ジ　タ　ー）

余目R．C．　　佐藤孝二郎君

鶴岡西R．C．　鈴木昭吾君
ク　　　　本間文一君

ク　　　　帯谷義雄君

（今週の担当者　松田貞夫）
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